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1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, RobertWilke, PaulaWeiß, Ägidius

Herzberg, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Henriette Heinrich

Ruhende Mandate: Laura Kaiser

Gäste: Daniel-Eike Hardt, Benedikt Bartsch, Noah Rohn, Björn Hoppmann, Maximilian Selch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 18:31 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 9 Mitgliedern festgestellt.

2 Tätigkeitsbericht10

Robert gibt einen kurzen Rechenschaftsbericht der letzten Legislatur. Zu Beginn der Legislatur haben wir noch 2

verschiedene Veranstaltungen durchgeführt, die noch vom vorherigen FSR initiiert wurden, die Weihnachtsfeier

und den Winterball mit Absolventenverabschiedung. Zu dem Winterball muss man sagen, dass es einige

Probleme gab u.a. wegen der geringen Teilnehmerzahl. Wir haben uns deshalb entschieden in nächster Zeit

keine Bälle mehr durchzuführen. Wir haben auch mehrere Spieleabend und Skatturniere veranstaltet, aber im15

Vergleich zu vorherigen Jahren eher weniger, da es im Sommersemester Probleme mit der Raumvergabe gab.

Als Konsequenz daraus haben wir einen Raum wöchentlich reserviert. Es gab auch 2 Professorenstammtische,

was weniger war, als in den vorherigen Jahren. Wir haben diesen Herbst auch eine Cryptoparty und ein

Schachturnier organisiert. Weiterhin hat sich diese Legislatur auch die Cafegorie in der Studierendenschaft

gegründet und diese haben wir mit Geld und Back-Know-How unterstützt. Wir haben auch die ESE als größte20

Veranstaltungen organisiert, was ohne größere Probleme ablief. An Uni-Live und am Uni-Tag im Mai waren

wir auch vertretend. Aus hochschulpolitischer Sicht ist dieses Jahr nicht viel passiert. Erwähnenswert ist, dass

es eine neue Studienordnung für den Bachelorstudiengang Mathematik und die Einführung des Studiengangs

Wirtschaftsmathematik, was überwiegend von unserem vorherigen FSR geleistet wurde.

Wir haben auch eine Umfrage unter den Studierenden durchgeführt deren Auswertung gerade noch läuft. In25

den letzten Wochen lief zwar nicht alles rund im FSR, allerdings zieht Robert ein positives Resultat, auch wenn

es verschiedene Schwächen in diesem FSR gab.

3 Finanzbericht
Wird noch eingefügt, liegt dem Protokollanten noch nicht vor
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4 Mitgabe an den neuen FSR30

Robert legt dem FSR ans Herz, dass die Organisation von Veranstaltungen eine gewisse Verantwortung

einher und dass der jeweilige Organisator die alleinige Verantwortung trägt. Weiterhin sollte man immer

gut kommunizieren, da dies zwischenmenschliche Probleme vorzeitig ausgeräumt werden und die Arbeit

vereinfacht wird. Niclas gibt dem neuen FSR mit, dass der alte eine Umfrage durchgeführt hat und man die

Daten daraus nutzen sollte. Alex sagt, dass er zwei FSRe miterlebt hat und empfiehlt eine Klausurtagung um35

einen Masterplan für die Legislatur zu machen.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19: Uhr.

Das Protokoll wurde am bestätigt.40

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den
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